地区名	場所	気づいたこと		/±.+/
		交通安全指導	朝の挨拶運動	備考
<b>M1</b> 蟹甲、折戸 (M3・7・17以 外)	市民会館交差点 聚仙閣前	・危ないと感じる場面はなく、皆信号を守って渡っていま した	・自ら挨拶してくれる子、こちらから挨拶すれば挨拶や会釈してくれる子、挨拶しない子もいましたが、挨拶してくれる子が多かったです・中学生の子たちが市民会館の辺りを通り始めるのが7:45頃からなので、7:45~8:15くらいの時間に挨拶に立つといいと思いました	
<b>M3・M4</b> 藤塚1・2・3、 鎌ケ寿	おりど病院周辺	・車が来たら子供たちは一旦止まって確認していた ・ほとんどの車は停まって子供たちを渡らせてくれた ・車同士でクラクションを鳴らす場面もあり、周りに不安 を与えてしまうと感じた	・自分から挨拶してくれたり、はにかみながらも挨拶を 返してくれる子が多かった	
<b>M5</b> 藤塚4・5	金山クリニック交差 点付近	・金山クリニック側から日進駅方面へ向かう所が車の通りが激しく、歩行者も止まるのか行くのかハッキリしない感じの場面もあり、危険と思う時がありました	・こちらから声掛けすると返してくれる生徒がほとんどでした	
<b>M6</b> 藤塚6・7	高松池	・車が割と通ることを理解していて、気をつけながら通っ ていました	・みんなあいさつしてくれました。少し元気がないよう には見えました	
M7 栄、折戸(中ノ狭 間、寺脇、出屋 敷)	中ノ狭間の交差点	・抜け道として利用されている車が多く、スピードを出し て通っているので危険だと思った ・立つことで注意して通ってくれる方も多いと感じました	・生徒さんたちは元気に挨拶してくれました	
<b>M12</b> 東山1・2・3	浅間下交差点	・車の通りは多くなかったですが、自転車通学の高校生が 多くみられ、タイミング次第では危険を感じるかもしれな い、と思いました		
<b>M13</b> 東山 4 ・5 ・ 6・7	うかい医院西側 点滅信号	・比較的交通量は多かったが、見守り隊の誘導のおかげで スムーズに通行できていた	・学区変更で小学生は高学年ばかりになり、すすんであいさつしてくれる子は少なく、返してくれる子も少なかった。中学生はこちらから挨拶すれば返してくれた	
<b>M17</b> 南ヶ丘 折戸(枯木)	折戸交差点	・小学生の登校時間も重なる時間帯は、歩道が狭くなる箇所でもあるため交差点付近でかなり人の渋滞が見られる・交差点付近で待ち合わせている生徒が一部見られたが、歩行者の邪魔にならないようマナー良く待ち合わせてしていた・交通安全委員の方が丁寧に横断補助をしてくださっていた	・半分以上の生徒が挨拶を返してくれ、また登校の様子も落ち着いて通学していた	